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FR

Kassoumaye, Bonjour ! 

Nous avons besoin de vous !

 

Qui sommes-nous ?

Nous sommes 6 étudiants en deuxième année de médecine qui faisons partie d’un beau projet humanitaire
pour soutenir plusieurs villages au Sénégal : Bandjikaky, Albadar et Birassou. C’est grâce à notre association
EMASSI, association basée à Marseille, l’association COBIAC, et VOUS, que nous pourrons réaliser notre
mission.

 

Nos missions ?

Notre objectif est de récolter des fonds afin de les utiliser à bon escient sur place. Nous interviendrons dans
les écoles, la maison des jeunes, les terrains de sport… 

 

Quelques exemples :

- animer des ateliers d’activités littéraires, culturelles, artistiques, physiques ou scientifiques

- aménagement d’une bibliothèque

- apport de livres, jeux, du matériel sportif, pédagogique et d’ordinateurs pour les villages

- achat de 10 vélos, que nous utiliserons durant notre séjour et qui seront ensuite offerts aux villages
d’Albadar et de Birassou.

 

Quelle durée ?

Environ trois semaines, entre le 1er et  le 23 juillet 2023.

Pour cela, on a besoin de vos dons. Nous avons 5 mois pour créer ce projet et obtenir une cagnotte de plus
de 4000€ qui sera à utiliser au Sénégal. Ces fonds ne financeront en aucun cas nos dépenses personnelles
(vols, nourriture, logement…).

Nous mettons en place des stands de gâteaux, des activités sur le campus de la Timone ; en d’autres mots :
on doit se mobiliser et on compte sur vous ! 

C’est une mission qui existe depuis plusieurs années et qui a beaucoup apporté aux villages sénégalais.
Nous sommes déterminés à continuer dans cette lancée ! 

Nous espérons réussir à vous faire adorer ce projet comme nous !

 

Pour plus d'informations :

Site internet EMASSI : https://emassi.fr/

Site internet COBIAC : https://cobiac.org/

Notre compte instagram pour voir le travail déjà accompli des années précédentes :
https://www.instagram.com/missionsenegal2023/

 

EN

Kassoumaye, Hello! 

We need your help !

Who are we?

We are 6 medical students in our second year of med school in Marseille who are part of a beautiful
humanitarian project to support several villages in Senegal: Bandjikaky, Albadar and Birassou. It is thanks to
our association EMASSI, an association based in Marseille, the association COBIAC, and YOU, that we will
be able to realize our mission.

 

and…What is our mission?

Our objective is to collect funds in order to use them wisely on the spot. We will intervene in schools, youth
centers, as well as in the village as a whole.

Some examples:

- animating workshops consisted of literary, cultural, artistic, physical and scientific activities

- setting up a library 

- providing books, games, sports and educational materials as well as computers for the villages

- the purchase of 10 bicycles, which we will use during our stay and which will then be offered to the villages
of Albadar and Birassou.

 

How long will it last?

Approximately three weeks, between July 1st and 23rd, 2023.

For this, we need your donations. 

We have 5 months to create this project and raise slightly over 4000€ in founds to be used in Senegal. This
money will NOT be used to finance our personal expenses (flights, food, accommodation, etc.).

In order to amass this money, we are setting up cake stands on the Timone campus, contacting local
businesses, creating fun activities for you to participate in, and much more.

In other words: we are counting on you! 

This is a mission that has existed for several years and has brought a lot to the Senegalese villages and we
are determined to follow the footsteps of our predecessors. 

We hope to succeed in making you love this project as much as we will.

 

For more information:

EMASSI website: https://emassi.fr/

COBIAC website: https://cobiac.org/

Our Instagram account to see the work already done in the past years:
https://www.instagram.com/missionsenegal2023/

 

 

 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/lKq3052B

Cette cagnotte vous est proposée par :

Tianzhu YANG

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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